

Mannheim

Ersatzfläche für Siedlerfeste gefunden

10.04.2012 20:44 | Rubrik: Regional | Ort: Mannheim

Mannheim/Metropolregion Rheinneckar-Die BASF-Siedlergesellschaft Mannheim-Rheinau-Süd darf zukünftig ihre Feste auf dem Schulgelände der Gerhart-Hauptmann-Schule feiern. Bürgermeisterin Dr. Ulrike Freundlieb und Gemeinschaftsleiter Wolfgang Lehmpfuhl unterzeichneten dazu eine entsprechende Vereinbarung.

Danach dürfen die traditionell alle 3 bis 5 Jahre stattfindenden Siedlerfeste auf dem Schulgelände in Rheinau ausgerichtet werden. Bildungsbürgermeisterin Freundlieb sprach von einer „erfolgsbringenden Kooperation für beide Seiten im Alltag“ und dankte der Siedlergemeinschaft für ihr bürgerschaftliches Engagement.

Seit vielen Jahren besteht eine enge Zusammenarbeit zwischen der Siedlergemeinschaft und der Gerhart-Hauptmann-Schule. Die Schule wird in vielen Bereichen finanziell unterstützt, beispielsweise bei Anschaffungen von Spielgeräten oder der Marathonaktionen. Die Schule ihrerseits unterstützt die Siedlergemeinschaft mit der Teilnahme am traditionellen Weihnachtsmarkt und stellt dem Verein für sein Siedlerfest Räumlichkeiten und Flächen zur Verfügung.

Eine Ersatzfläche für die Ausrichtung der Feste musste gefunden werden, weil die Außenstelle der Gerhart-Hauptmann-Schule in der Lüderitzstraße geschlossen wurde. Hier waren die Schülerzahlen immer weiter zurückgegangen.